
YA ES TIEMPO QUE OS QUITES LAS CREENCIAS QUE TIENES, ESAS CREENCIAS ERRÓNEAS, ESAS CREENCIAS EQUIVOCADAS.

Página 1 de 6

CCEENNTTRROO DDEE EENNSSEEÑÑAANNZZAA DDEE CCIIEENNCCIIAA EESSPPIIRRIITTUUAALL ““EELL PPOODDEERR DDEE LLAA SSAABBIIDDUURRÍÍAA”” AA.. CC..
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS

FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl  y  www.facebook.com/ensenanzacristica/

************************************************************************************

LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 31 de octubre de 2021
Canal: José Luis Sánchez Acosta

TODO DEPENDE DE VOSOTROS, YA ES TIEMPO QUE OS QUITES LAS CREENCIAS QUE TIENES, ESAS
CREENCIAS ERRÓNEAS, ESAS CREENCIAS EQUIVOCADAS, QUE POR VUESTRAS CREENCIAS

EQUIVOCADAS HAY TANTA MORTANDAD EN TU TIERRA, ES COMO VOSOTROS HACES TANTAS
COSAS NEGATIVAS PARA TU VIDA QUE TE HACEN TANTO DAÑO.

[20211031] Hermanos míos, Yo Soy la luz, Yo Soy el amor, Yo Soy la paz que calma la tempestad,
Yo Soy la calma que os les da a vosotros la oxigenación de tu alma y de tu mente y a tu cuerpo.
Amados míos, pues Yo les digo, sean la paz, sean la paz, sean la paz vosotros; sean el amor, sean el
amor, sean el amor; sean la justicia de vosotros mismos, son la justicia, siempre son la justicia,
siempre son la justicia, porque todo lo que haces es tuyo y todo vuelve a ti, todo vuelve a ti, mis
bien amados, todo regresa a ti mismo y en ese momento se vuelve a hacer la justicia.

Tomen esta conciencia divina, tomen esta conciencia y concientícense vosotros, no hay nada tuyo
que haya salido de tu alma que no regrese a ti, todo regresa. En estos momentos, como en todos los
momentos siempre llegan a ti lo que tú has soltado al espacio, a esta tierra, a este universo. Sean
vosotros la calma y calmen todas las cosas, porque dentro de vosotros está el volcán, están los
monstruos, está todo lo tuyo. Porque nadie os da nada, todo está en base a ti, mis bien amados,
todo has sido tú, todo eres tú y todo serás tú, todo lo que venga a ti es tuyo, todo lo que está
contigo es tuyo, porque estos son resultados de vuestra creación. Vosotros has creado, por eso todas
vuestras creaciones tuyas vuelven a ti, todo, no hay nada que no venga a ti de lo tuyo, porque lo
tuyo no se puede quedar en el espacio, esto regresa a ti y tú lo tendrás que modificar cuando lo
creas necesario, cuando ya no desees aquello será modificado en tu conciencia, en tu mente y
aquello no existirá jamás cuando tú lo hayas transmutado, como el gran alquimista hace las cosas, así
las cosas dejaran de ser cuando vosotros imprimas tu poder.

Pero mientras vivirás con tus formas, mientras estrás ahí estarás transmitiendo tus formas a este
ambiente; y este ambiente está como estás tú, ha estado como has estado tú, está como estás tú y
estará como tú estés, porque todo depende de vuestra alma, todo. Pues entonces hoy trata de
ponerte a salvo ahí en tu conciencia, lo que os quiero decir es que no hagas, no formes, no crees
cosas de lo mismo que has vivido, que quieres vivir, porque entonces esto se hacen eslabones en tu
vida y siempre te perturbarán. Es así como vuestra vida la han llevado, la hay traído, la tienes, pero
todas las cosas que os suceden a ti son tuyas, son tus creaciones y surge el resultado de lo que así
hiciste y lo vives, lo sientes, lo tienes.

Dichoso el que hace, el que crea el amor en un ambiente, porque esto armonizará el lugar y
armonizará el ambiente y será toda felicidad. Pero ay de aquellos que al ambiente lo contaminan,
porque entonces de eso estará dando y eso ha de regresar a él en su debido momento, esa es la
justicia. Tú mismo eres la justicia de ti mismo, tú mismo, mis bien amados, solo tú eres tu propia
justicia, eres tu propio juez, solo tú vives lo que creas y solo tú has vivido eso y vivirás eso hasta que
vosotros no crees otro ambiente de vida, otro ambiente saludable. Mientras estarás viviendo el
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resultado del odio, de la ambición, de la avaricia, de la codicia, del desamor, de las enfermedades,
de las pobrezas, siempre vivirán todo esto, porque esto no lo da nadie, nadie, nadie lo manda para
ti, esto lo haces vosotros mismos, porque de acuerdo donde vosotros estés anclado en tu pensar, en
tu creer, así será y así han sido vuestras viadas.

Debes de reconocerte muy bien y empezar a cambiar, empezar a reestructurar la tierra, este
universo, debes vosotros empezar para que esto, tu circuito de amor, tu campo esté purificado y esté
apto a vivir una vida, aun en vuestro cuerpo, feliz. Pero si vosotros continuas con vuestros estados
de ser negativos, entonces esto les seguirá por siempre, porque es tuyo, esto te ha de pedir como te
pide que lo cambies, pero vosotros en tu interior tienes ese deseo y mientras lo tengas no podrás
salir, no podrá cambiar mientras no le dese el cambio necesario, mientras que vosotros no quieras
vivir otro momento. Todo depende de vosotros, ya es tiempo que os quites las creencias que
vosotros tienes, esas creencias erróneas, esas creencias equivocadas, que por vuestras creencias
equivocadas hay tanta mortandad en tu tierra, es como vosotros haces tantas cosas negativas para tu
vida que te hacen tanto daño.

Hermanos amados míos, es hora de que vosotros puedas cambiar el ritmo, el rumbo de vuestra vida
y ser feliz, pero esto no o has de conquistar con nada, ni con creencias ajenas a ti podrás cambiar
esta vida que Yo os te digo. Porque esto se cambia con amor, con perdón, perdonándote a ti mismo
primero, porque vosotros lo haces lo contrario, primero quieres perdonar, quieres que te perdonen
y después perdonar, pues con eso guardas, te guardas en la prepotencia y eso no puede suceder así.
Primero es perdonarte tú, perdonar todas tus ofensas que has cometido, que has hecho y después
recibirás por añadidura el perdón. Todo es añadidura, si amas te amarán, si respetas te respetarán, si
eres justicia contigo serán justicia contigo. Hermanos, si eres sanidad, por añadidura vuestro cuerpo
sentirá la sanidad; si eres la fe, también tu cuerpo así estará iluminado, así estará encendido, así lo
mantendrás porque tú estás ahí.

Hermanos, pero ya es tiempo que vosotros se limpien, que te des cuenta que tú mismo eres el autor
de toda vuestra película, vosotros lo eres, en ningún tiempo has sido castigado por algo ajeno. Ya es
tiempo que conozcas que Dios está en tu corazón, está en el fondo de ti, pero también Satanás está
en el fondo de ti, es tuyo, Dios es tuyo, Satán es tuyo y vosotros trabajas con quien quieres trabajar,
quieres jugar como has jugado y siempre han jugado con Satán, lo han hecho, jugado con él, se han
lanzado a jugar. ¿Y cuáles han sido tus resultados de siempre? El desconocimiento de siempre y más
desconocimiento. Vosotros tienes que darte cuenta que tú mismo eres quien cambias la ley, tu
propia ley, la ley universal, vosotros la has dirigido, la has comandado como vos mismo la has
querido.

¡Ay, mis bien amados! ya es tiempo que te des cuenta que nadie os hace daño, nadie ajeno os hace
daño, te haces daño a ti mismo porque has formado tus debilidades, como Creador que eres has
hecho las debilidades, has hecho las prepotencias, porque ello son casas, son moradas donde
vosotros vives y así vosotros han hecho todo y eso mismo les ha castigado, tú mismo has hecho las
cosas para que os recibas tu propio castigo de lo que habéis hecho. Amados hermanos, nada viene
de afuera, todo sale de tu corazón y lo que tu corazón diga, dicte, eso es lo que volverá a ti, es lo
que ha vuelto, lo que está viniendo, lo que está llegando a ti y lo que va a seguir llegando. En
verdad, te he dicho, porque dentro de ti está un volcán tirando lava llameante, dentro de ti está, mis
bien amados.

Pues entonces mejoren vuestras vidas, mejoren para que tu vida, para que tú veas mejorada tu vida
mejoren. Sean positivos, sean positivos, las Leyes Divinas se encuentran en el amor, en la paz, en la
bondad, en la justicia, se encuentran en la sanidad, en la bondad, en todo esto se encuentra la vida
universal. Pues Yo les digo, hagan esto y esto les enseñará que son eternos vosotros, y les hará saber
dónde están, dónde se encuentran en este momento cada uno de vosotros, en qué nivel espiritual
están y la justicia está en lo más profundo y te hará saber y te hará sentir dónde están vosotros. ¿Y
vosotros dices estar conmigo? ¿Y vosotros dices haberme escuchado? ¿Y vosotros dices que has
seguido mi mandato, ese mandato universal, divino? ¿Y vosotros dices que estás aquí? Es tiempo que
vosotros sepas a ciencia cierta que de vosotros sale todo, ha salido todo.
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Es cierto que vosotros has vivido toda una eternidad y vivirás toda una eternidad, porque vosotros
eres eterno, lo que no ha sido eterno es cada momento que has ocupado de vida aquí, esto es
pasajero, son tus pensamientos los pasajeros. Por eso todo pasará, te dije, menos mi palabra. ¿No se
cumple, pues? ¿No se han cumplido? ¿No ves que tengo más de dos mil años y no pasa mi palabra,
está nueva, está joven, está robusta, mi palabra está contigo? ¿O acaso has visto morir mi palabra?
Cuántas vidas desde allá hasta aquí, cuántos años hay y no han pasado y no ha desmerecido nada mi
palabra, lo que Yo os dije no ha desmerecido, en ti no ha desmerecido nada. ¿No es así, mis bien
amados? ¿No es así? ¿No ves por qué Yo te lo digo, pues? ¿O vosotros la has visto desmerecer
alguna vez? Amados míos, y todo pasará, te vuelvo a repetir, como en aquéllos tiempos te lo dije,
hoy te lo vuelvo a decir, todo pasará, menos mi palabra porque es eterna, es eterna y es para ti.
Verás vosotros terminarse, vosotros entre sí, mi palabra siempre será contigo y siempre estará
dispuesta para ti.

Porque vosotros eres terrenales, eres mundanales porque te has hecho, te has convertido, lo has
creído, te has creído, has creado un mundo mortal, en los que vosotros lo habéis creído como una
vida eterna, pero no es. Es a semejanza tu mundo, como una vela da luz, pero es mortal, pero
muere esa luz. Pero mi luz es inmortal, mi sabiduría es inmortal, la plenitud es eterna. Hermanos,
solamente lo que se ha de terminar, serán todas las cosas que vosotros haces en vuestros sueños, son
tus fantasías las que se han de terminar, las que se han de acabar y las que se acabarán, porque lo
que vives, aunque a vosotros os les parece verdad, es una fantasía, es fantasía, aunque a vosotros les
parezca real es irreal porque eso no existe, esto en ti existe porque vosotros lo haces existir con tu fe.
Por ley divina esto acabará y no quedará nada, porque la vida, la esencia va a renovar, va a hacer
surgir, va a matar, va a cambiar las cosas. Porque tarde o temprano vosotros lo harás, lo harás
porque es un deber tuyo, es una demostración tuya que todo pasará, menos tú, tus cosas, todas tus
cosas tienen fin, tienen un final; pero tú el eterno, tú el inmortal siempre vivirás cuando vosotros te
des cuenta de ello. Pues les digo a vosotros que me escuchas, continua, continua en tu proceso de
demostración contigo mismo, sigue aniquilando amorosamente todas tus creaciones mortales,
aniquílalas y vuelve a ti esa energía en salud, esa luz en vida, vuelve a ti esa energía en evolución, en
transformación, vuelve a ti aquello, todo esto que es tuyo, transfórmalo, porque esto debes hacerlo
real, porque es real ahí muy dentro de vosotros, porque vosotros eres el Creador, el Creador de ti
mismo, de tus cosas, eres quien la das vida a todas las cosas, a todo lo que crees le das vida, eres tú
la vida.

Pero por desgracia vosotros le has dado vida a ese lado contrario que solo te ha perjudicado y te ha
de perjudicar más y más y vas llegando a un tope. Entonces tus creaciones te empiezan a pedir, todo
lo que has depositado en a tierra, la tierra te lo devuelve, así como está devolviendo todo a
vosotros. Porque la tierra por sí misma no os mata, porque no tiene poder hacia ti, hacia el hombre,
sino vosotros le has dado y hoy le toca devolver lo que vosotros le has dado a la tierra, te devuelve
lo tuyo. ¿No hay terremotos, pues?, ¿no hay volcanes, pues?, ¿no el mar se desborda, pues? Todo lo
que ves que pasa es cuestión del hombre, es el hombre mismo, eso es tuyo y por lo tanto vuelve a ti
en su momento llegado, en su momento vuelve a ti, está volviendo todo al hombre. Y esto ya ha
comenzado ya está, mis bien amados, la tierra devolviéndote lo tuyo, lo que te corresponde. Como
os les digo, hay volcanes, hay terremotos, el agua del mar sale de su lecho, todo está en ti, todo
vuelve a ti, tus creaciones son tuyas y todo vuelve a ti, no eres tú, mis bien amados, ¿no es el
hombre el que ha creado todas las cosas aquí en la tierra, pues? ¿O crees vosotros como creen tus
hermanos que otros han hecho para ti? Eres tú, y vosotros sigues haciendo para vuestra causa.

Hermanos míos, no ves que el hombre, que vosotros has creado los pájaros de acero, ¿y sabes que
los pájaros de acero son los aviones? ¿Y los aviones no allí los has creado con sus huevos de acero?,
¿y sabes que los huevos de acero son las bombas? ¿Y ves que destruyen, se destruyen entre sí?, ¿no el
hombre pelando algo creyendo que es de él y no es nada de él? ¿No eres tú el que has formado los
pájaros de acero, lanzando sus huevos de acero a la tierra? ¿No eres tú el que has provocado los
maremotos? ¿No eres tú quien les has quitado las fuentes, los núcleos? ¿No eres tú el que así has
transformado a la tierra y has dejado seca la tierra? ¿No eres tú el que le estás quitando y le has
quitado los petróleos y has dejado túneles dentro de ella y por eso se arman los terremotos, los
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temblores? ¿No es el hombre mismo el que hace todo esto? Y vosotros culpando a un Dios, a un
Dios, culpando al Padre, aun Padre ajeno a ti. Hermanos eres tú el Padre, eres tú el mismo Padre el
que ejecutas aquello, ¿no eres tú, pues, el que has hecho todo esto?, ¿no ves tantos inválidos en la
tierra como causa de lo que has hecho vosotros?, ¿no eres tú quien has visto caer los edificios?, ¿no
eres tú el que los has formado?

Hermanos, solo es un darse cuenta de vosotros. ¿Y no es por eso que os te he dicho que no quedará
piedra sobre piedra? Hermanos míos, por eso verás y estás viendo y seguirás viendo tantas cosas
terroríficas que están puestas en tu tierra. Pero esto es causa de vosotros mismos, es causa que
vosotros habéis hecho un fundamento, el fundamento de la desgracia de ti mismo. Es por eso que os
les digo, es tiempo, es tiempo que vosotros ya no creas en nada, ya no creas en nada, cree que todo
lo que te acontece es tuyo, solamente es que se relajen vosotros y comprendan que nada es nuevo,
que vosotros no eres de hoy, que has venido haciendo, has venido tejiendo y hoy ya está terminada
tu obra y empieza a dar su fruto sobre la tierra. Amados hermanos míos, en verdad Yo os digo,
abran sus ojos, despierten, despierten, mis bien amados, despierten para que vosotros vivas en paz,
solo tengas la paz, solo fluya la paz de dentro de tu corazón hacia afuera y seas temeroso a ti
mismo. Por eso os he dicho, no temas del que pueda matar tu cuerpo, teme del que pueda matar tu
SER, y eso que os te dije está en base que tú eres el poder y que tú lo ejerces, hoy lo has ejercido en
el lado adverso, a eso témele a lo que has hecho, témele a lo que has hecho en tu vida, porque todo
lo has hecho con negatividad en el lado contrario y eso vive y eso mora y eso está viviendo en ti y
eso vuelve a ti y eso os está haciendo en ti, lo que ya sabes en tu conciencia.

Amados hermanos, pero recuerden que vosotros no son nuevos, nadie, recuerden que vosotros son
eternos, y como eternos que son han vivido tanto aquí en la tierra y como han vivido tanto han
hecho en cada tiempo y esto se ve reflejado en el presente, en el presente de vosotros se ve
reflejado lo que vosotros son, lo que vosotros han hecho en las vidas pasadas. No podéis decir he
sido bueno, no puedes decir he sido amoroso, he sido justiciero a la justicia; no puedes decir esto,
porque entonces de momento te reclama la verdad. Hermanos, porque este momento es el reflejo
de tus vidas anteriores, este momento. Toda mi humanidad este es su momento, es su momento que
les dice qué han sido en la vez pasada, en las veces pasadas, y esto se los debe de decir a vosotros
que me escuchas. Pues es el momento de vosotros de empezar a transformar todo otra vez, para que
todo sea luminoso, para que todo sea aquí y ahora, para que tu vida la veas cómo ves un árbol dar
sus frutos.

Hermanos míos, es el momento preciso y el que debes de apreciar vosotros, porque es tu momento
de cambio, es el momento donde vosotros debes cambiar, porque es para vuestro bien, es para
vuestro bien. Si no lo haces, entonces vivirás más y más de lo mismo y sentirás hundirte y te sentirás
sin vida y la crueldad estará más en ti. Porque esto que estás haciendo, esto que mí amada
humanidad está haciendo da esto que Yo os les digo. Recuerda pues que Yo mismo les dije y les he
dicho, el que siembra cosecha. Y vosotros lo tienes que saber por qué éstas cosechas, por qué así en
tu vida, ya que vosotros te lamentas, ya que quieres reclamar, ya que dices a un Dios, ¿Dios por qué
me has mandado así?, ¿por qué me castigas así?, ¿por qué nos haces esto? No, todo esto, os digo, es
tuyo, el que siembra cosecha, os te digo, Yo te lo he dicho. Pues no dudes nunca jamás que esto que
estás viviendo es tu cosecha, esta es vuestra cosecha de lo que ya un día ya hiciste, esto es tu cosecha,
lo que estás viviendo es tu cosecha, es lo que ya sembraste una vez. ¿No es así en tu tierra, pues?
¿Acaso vosotros siembras y la ves de inmediato tu siembra? ¿No ves procesos? ¿No es que lleva ese
tiempo? Pues esto es así, ahí en tu SER, ahí tú, mis bien amados.

Conózcanse, despierten, sean conscientes, sean responsables de vuestras vidas, de lo que hoy se vive,
porque vosotros son responsables de esta vida, eres responsable de ti mismo, de todo lo que estás
viviendo y pasando y solamente os digo, ámate a ti mismo, ámate, perdónate a ti mismo, no
busques que te perdonen, porque con eso te estarás tapándote todavía. Amados míos, entonces
lógrate ver dónde estás, siempre te has engañado a ti mismo. Y cuando hablas de un Satán te
escondes, formas un Satán, para decir este es Satán y logres que no te vean y te escondes. Pero en
verdad te digo, tú mismo eres Satanás, tú mismo eres el Diablo, mis bien amados, pero vosotros te
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ocultas y te has ocultado en las cosas buenas, pero eso es tuyo, es lo tuyo y tú te harás pagar por
todo lo que tú haces a ti mismo; porque no hay justicia de afuera, porque eres tú la justicia a ti
mismo. ¿No pues Yo te he dicho que tú eres tu propio juez?

Hermanos, sean pues, aquí está la inteligencia, está la sabiduría, está tu conocimiento, aquí está, es
hora, es momento de cambio, es momento de transformación, es vuestro momento de transformar
tu vida y de hacer lo nuevo en ti. Amados míos, Yo les digo, nada viene de afuera, todo fluye de tu
corazón, lo que ves que viene por fuera, que ves que viene es tuyo también, nada más que lo hiciste
en otros tiempos, que vosotros te has hecho el olvidado, pero eso es tuyo, eso fluyó de ti en su
tiempo y por eso vuelve a ti. Y lo que está fluyendo en este momento, este momento estás soltando
de tu corazón y esto regresará a ti también en su momento. Hermanos, ¿y qué estás soltando?, ¿qué
estás soltando vosotros?, ¿qué están haciendo? Vosotros lo sabes, porque eres tu propio juez, nadie
es juez de nadie, nadie mata a nadie, tú te matas a ti mismo, tú te engañas, vosotros te engañas,
porque la ignorancia está en tu corazón, no está afuera.

Amados hermanos, amados míos, reaccionen, recapaciten y sean amorosos, demuestren el amor,
demuestren que vosotros eres amor, eres vida, eres luz, eres eterno, demuestren que vosotros eres
un alquimista, eres quien transformas lo viejo en nuevo, el futuro lo haces hoy y vives solo hoy tu
tiempo, solo tu tiempo, solo tu momento vívelo con intensidad, goza, baila de alegría, solo hoy es
el momento preciso en ti para todo lo que desees hacer para bien, para bien tuyo. Porque a nadie
has agradado y a nadie vas a agradar, porque es para ti todo lo que haces, todo lo que haces es tuyo
y es para ti y esto da cuenta en su momento. Por eso te digo, guarda este momento, guárdenlo,
guárdense en este momento y vivan, juntos limpien esta Escuela, juntos límpienla y llénenla de
amor, de bondad, de unidad, llénenla de salud, de sabiduría, llenen este lugar. ¿O vosotros crees que
vendrán otros y les limpiarán este lugar? En verdad, Yo les digo, logren beber de esta agua, logren
comer de este pan, este pan es sin levadura, no leva, es autentico, es total.

Pues cada quien, cada uno de vosotros debe de esmerarse por ser mejor, cada uno de vosotros,
porque cada uno de vosotros es libre, es absoluto y ha hecho las cosas absolutamente, las ha
realizado. ¿Cómo os podrás saberlo? Pues a través de vuestros actos, a través de vuestros hechos.
Como os le dije a mi amado Pedro, cuando él me hace una pregunta: ¿Cómo ha de conocerse,
Señor, a un espíritu si este me dice verdad o mentira? Y Yo os le dije: ¿Cómo conoces a ese árbol,
Pedro? Por su fruto, Señor. Pues al hombre lo has de conocer por sus hechos. Amados hermanos, así
es como Yo os conozco a vosotros por vuestras intensiones, por vuestras intenciones máximas Yo les
conozco a vosotros, Yo sé de vosotros y por tus actos, por tus hechos, sé lo que vosotros han hecho
en el pasado. Por este presente os dice, podéis leer el pasado de tu vida, solamente sé responsable
de ti, este momento habla del pasado. Por eso os les conozco a vosotros, por eso no podéis
esconderte jamás, porque todo está aquí contigo. Hermanos amados, Yo deseo que vosotros lo
conozcas, lo comprendas ahí en tu corazón para que vosotros dejes de buscar esconderte, dejes de
buscar mentirte, porque cuando vosotros mientes, no mientes a nadie, solo te estás mintiendo a ti
mismo.

Cuídense pues, cuídense de vosotros mismos, cuídense, sean mejores, demuéstrense, demuestren
vuestros cambios, pero no lo hagas de palabra, porque la palabra en ti es muerta, porque vosotros
lo has hecho así, vosotros has matado a la palabra y la tienes muerta, porque solo tus hechos son los
que han hablado y hablarán de ti, solo tus hechos. Porque vosotros has dicho soy amor y no eres
amor y no lo sientes, has dicho soy paz y tampoco lo eres porque de momento lo has demostrado;
porque me has dicho soy humilde, pero no, porque tu momento dice dónde estás. Porque vosotros
solo has sido prepotente y eres prepotente, eres prepotente y en grados lo son y lo demuestras entre
sí, aquí entre vosotros mimos lo demuestras cuando no existe la unificación, demuestras esos estados
de ser. Y por eso os te digo, dices que eres humildad en cuanto eres en tu interno prepotente; dices
que eres quietud, en cuanto en vosotros están los aturdimientos, están los bullicios. Y júzgate más,
júzgate porque para eso vengo a que vosotros te juzgues a ti mismo y puedas conocerte a ti mismo.

Sean, pues, nuevas criaturas, sean nuevos seres, conózcanse y conocerán las cosas que vienen,
conócete a ti que en ti está todo y entonces harás todo, porque vienen cosas, están cosas a tu puerta
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y os les agarre con esas cobijas divinas, espirituales. Hermanos, hermanos míos, porque de aquí todo
pasará, todo, porque todo lo tuyo tiene caducidad y caducará en su momento, como has visto que
en muchos han pasado cosas. Es pues les digo, benditos sean, pero cuídense vosotros, cuídense de sí
mismos, no es de nadie de quien debes cuidarte, es de ti mismo, cuídate a ti mismo, cuídate y sal de
donde vosotros tienes que salir. Porque, si Yo os he dicho, estás en el lado contrario de tu vida, pues
es de ahí donde tienes que salir, tienes que cambiar todo, cambiarlo todo, transformarlo todo para
que seas un SER libre, un SER autentico, un SER sabio y te puedas ver que eres el SER eterno en tu
vida.

Mis bien amados, Yo os quisiera hablarles más, pero bien Yo os he dicho, vosotros son como niños
de pecho que solamente aguantan a beber la leche materna, más la comida sazonada es para los
adultos, así os digo a vosotros igualmente. Pero todo lo que te digo es tuyo, todo lo que vengo a
decirte es tuyo, es de ti mismo, lo único que estoy haciendo es hablarte de todos los tiempos de ti,
de todo lo que has hecho y que la vida es reciproca y que todo lo que tú haces te pide
transformación. Pues eso es lo que estás aconteciendo en la tierra con vosotros los humanos.

Benditos sean vosotros, pues, y sigan adelante en vuestro camino, no se detengan, no os se venzan,
no dejéis que tus lados débiles os te venzan. Cuídense y sigan adelante y sigan progresando en
vosotros mismos, te digo, sigan, sigan descubriéndose a sí mismos lo que vosotros son en realidad,
en vosotros está lo real y está lo irreal, vosotros eres todo. Benditos sean, pues, todos y este es mi
relato contigo, es lo que Yo os les digo a cada uno de vosotros, benditos sean, por este instrumento
Yo os dejo mi paz.

-Habla un hermano: Pregunta de los acontecimientos políticos actuales y de las erupciones
volcánicas que están sucediendo en el mundo.

Bendito seas, amado gorrión, amado hermano, en verdad Yo os te digo, quita vuestra mirada de
todo aquello y solo vive tu momento, vive tu estancia aquí y síguete descubriendo ahí en tu corazón
y en tu interno, sigue descubriéndote y sigue siendo buen hombre en tu vida y deja que las cosas
pasen, lo que tenga que pasar pasará, mi bien amado. Y vosotros límpiate, cuídate, haz tus cosas
bien hechas. Apresúrate y entonces será para ti el reino. Dejad que las cosas pasen como tengan que
pasar, porque es designio del hombre y esto ya no hay quien lo quite, mi bien amado. Bendito seas
y benditos sean todos, mis bien amados, y hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


